

《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する

- ・一時停止しないことほど、恐ろしいことはない
- ・タイヤが止まって、はじめて「一時停止」
- ・一時停止、停まらず、動きながらの確認は厳禁

右折、左折時の確認を確実に行いましょう

《構内事故・バック事故・追突事故をなくしましょう》

発進時 目の前の・・・車、自転車、バイク、歩行者を、見落とさない

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

道路わきの・・・自転車、歩行者に注意しましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩!**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

交差点 右折中の乗用車と 対向車線から左折してきた自転車が衝突 自転車の75歳男性が右肩甲骨骨折等の重傷

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇
◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2025/6/25(水)

25日午前9時8分頃、福島県の交差点を右折中だった専門学生が運転する乗用車と、対向車線を左折中の男性（75）が運転する自転車が衝突しました。この事故で自転車の男性が右肩甲骨骨折等の重傷です。専門学生にけがはありませんでした。警察が事故の原因を調べています。

ウインカーを出さずに、軽乗用車が左折 パトロール中の警察官が発見 基準値3倍超のアルコール検出

酒気帯び運転の疑いで会社員の男を現行犯逮捕
「飲酒運転は命を奪う あなたの未来を守るために、絶対にしない」
「一瞬の判断が、一生の後悔に！ 飲酒運転は絶対にダメ！」

2025/6/26(木)

26日午前2時すぎ、福岡県でパトロール中の警察官が、ウインカーを出さずに左折する軽乗用車を見つけました。警察が停車を求め、軽乗用車を運転していた会社員の男（39）の呼気を調べたところ、基準値の3倍を超えるアルコールが検出されたため、現行犯逮捕しました。男は取り調べに対し、「運転している時にはアルコールが抜けていると思っていた」と話し、容疑を否認しています。

火災現場に向け緊急走行中 赤信号で交差点に進入した消防車両 乗用車と衝突 乗用車の70代男性がケガ

◇ラジオのボリュームは大きくありませんか？◇
◇緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？◇
◇運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず・・・事故の可能性◇

2025/6/26(木)

25日午前10時ごろ、愛知県の信号交差点で、緊急走行中の消防車両が赤信号で交差点に進入し、右側から走ってきた乗用車と衝突しました。この事故で、乗用車を運転していた70代の男性が胸を打ち、軽いケガをしました。消防車両に乗っていた隊員4人に、ケガはありませんでした。消防車両は当時、港区内で発生した火災現場に向かっている、別の車両が出動し影響はなかったということです。